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Niederschrift über die öffentliche Sitzung des Rates der Gemeinde Wiedensahl 

am Montag, 29.08.2016 um 20:00 Uhr im Albrecht´s 

 
Anwesend: Bürgermeisterin Anneliese Albrecht, Arend Oetker, Horst Peeck, Peter Pape, Erwin 

Baade, Tina-Maria Meyer, Ernst-Heinrich Pöhler, Nathan Adam und Carsten Dreyer 

Entschuldigt fehlten: Udo Rüffer und Jürgen Rösener 

 

Besucher: Bernhard Peeck, Wolfgang Becker, Thomas Brandt, Darjush Davar und ein Reporter 

der SN 

 

 

Punkt 1 – Begrüßung und Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der  

       Beschlussfähigkeit 

Die Bürgermeisterin begrüßt die Ratsherren, Gäste und Presse und stellt die ordnungsgemäße 

Ladung und Beschlussfähigkeit fest. 

 

Punkt 2 – Feststellung der Tagesordnung und der dazu vorliegenden Anträge 

Die Tagesordnung soll um einen Punkt erweitert werden. Unter Punkt 6 – Beschluss über 

Antragstellung auf Zuschuss von der Dorferneuerung für den weiteren Gehweg Ost von der 

Apotheke bis zum Sportplatz. Alle weiteren Punkte verschieben sich dementsprechend nach 

hinten. Die Änderung der Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 

 

Punkt 3 – Genehmigung der Niederschrift vom 08.06.2016 

Die Niederschrift wird einstimmig genehmigt. 

 

Punkt 4 – Neubepflanzung des Kreisels 

Der Kreisel muss dringend neu bepflanzt werden. Gärtner Dreyer teilt mit, dass die Wurzeln 

sämtlicher Pflanzen von den Engerlingen abgefressen wurden. Die Erde muss abgetragen 

werden und danach soll eine Neubepflanzung erfolgen. Die Firma Lehnert aus Niedernwöhren, 

Witte aus Wasserstraße und Zepernik aus Lüdersfeld sollen aufgefordert werden, ein Angebot 

abzugeben. Gärtner Dreyer schlägt eine Bepflanzung mit Kieswegen vor. Er würde die Pflege 

später wieder übernehmen. 

 

Punkt 5 – Gehwegerneuerung Gehweg Ost 

Der Auftrag zur Neupflasterung vom Gehweg OST bis zur Bahnhofstraße wurde an die Firma 

Wilharm, Horsthöfe vergeben. Die Arbeiten sollen in der 36. Woche beginnen und bis zum 

15.10.2016 fertiggestellt sein. Die Firma Wilharm ist hierüber informiert und hat bestätigt, dass 

die Arbeiten in dieser Zeit fertiggestellt sind. In die Gemeindekästen und ins 

Bürgerinformationssystem soll ein Aushang, dass das aufgenommene alte Gehwegpflaster von 

interessierten Wiedensahlern abgeholt werden kann. An die neuen Lampen werden keine 

Busch-Figuren angebracht. Die Halterungen für die Fahnen werden durch unseren Bauhof 

angebracht. Der Bauausschuss soll sich kurzfristig treffen, um das neu zu pflasternde Stück 

abzugehen und dabei festlegen, welche Bäume beschnitten werden müssen bzw. wo eventuell 

eine Lampe zu versetzen ist. Termin des Bauausschusses wird auf Donnerstag, 01.09.2016 um 

18 Uhr mit Treffpunkt am Marktplatz sein. 

 

 

Punkt 6 – Antrag auf Dorferneuerung für die weitere Erneuerung Gehweg OST bis zum 

     Sportplatz 

Der Gehweg soll im nächsten Jahr erneuert werden. Hierzu wird ein Grundsatzbeschluss zur 

Dorferneuerung gefasst. Der Antrag muss umgehend gestellt werden. Der Beschluss erfolgt 

einstimmig. 
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Punkt 7 – Antrag auf Zuschuss der Comic Initiative Wiedensahl 

Herr Davar hat einen Antrag auf einen Zuschuss für die Comic-Ausstellung im Markant-Markt in 

Wiedensahl gestellt. Diese Ausstellung ist eine private Ausstellung von Herrn Davar. Die 

Museumslandschaft hat in ihrer Vorstandssitzung im März einstimmig beschlossen, in diesem 

Jahr keine Comic-Ausstellung in den Museen zu realisieren. Auch die Vertreter von Landkreis 

und Samtgemeinde haben sich gegen diese Ausstellung ausgesprochen. Der Antrag von Herrn 

Davar wurde heftig diskutiert. Die Abstimmung ergab 3 Stimmen für einen Zuschuss und 6 

Stimmen dagegen. Somit wird der Antrag abgelehnt. 

 

Punkt 8 – Antrag auf Zuschuss für einen Einbaukühlschrank im Kindergarten 

Da das Gebäude der Gemeinde gehört, ist der Einbaukühlschrank von der Gemeinde 

anzuschaffen. Dieses ist bereits geschehen. 

 

Punkt 9 – Beschluss über Zahlung der Stelen auf dem Pfarrhof  

Der Bruchhof will die restlichen noch ausstehenden 3.500,00 € für die Stelen von der Gemeinde 

haben. Die Stelen passen gut auf den Pfarrhof, daher sollen sie auf keinen Fall abgebaut 

werden. Die Vorstände von Förderkreis und Heimatbund sollen angesprochen werden, ob sie 

sich an der Bezahlung beteiligen. Die Gemeinde wird auch einen Anteil übernehmen. 

 

Punkt 10 – Mitteilungen und Anfragen 

 Der Regenwasseranschluss beim Bauvorhaben Heumann, Wilhelm-Busch-Straße muss 

durch die Straße gelegt werden. Die Firma Wilharm wird die Arbeiten ausführen. 

 Der Regenwasserkanal von Scherer – KIGA muss gespült werden. Hierzu wird eine 

Firma beauftragt werden (ev. Fa. Kowalke). 

 Wegeseitenränder „Hinter den Höfen“ – die Anwohner haben sich beschwert über den 

Schotter, der auf den Rasenstücken liegt. Ratsherr Oetker hat mit den Anwohnern 

gesprochen, die entsprechenden Rasenstücke sollen im Moment nicht von den 

Anwohnern gemäht werden. Es wird vor dem Jahrmarkt nochmal gemulcht. 

 Der Regenwasserkanal Möbelhalle/Schlotfeld – hier war die Straße abgesackt. Die 

Straßenmeisterei hat den Schaden behoben.  

 Die nächste Ratssitzung findet im Oktober statt. 

 

Einwohnerfragestunde 

 

 Bernhard Peeck fragt an, ob Einblasrohre in die Leerrohre verlegt werden.  

 Er weist daraufhin, dass bei dem Fahrradweg in Höhe Rüffer in Richtung Niedernwöhren 

ein falsches Schild angebracht wurde. Hierüber muss das Straßenbauamt informiert 

werden. 

 Thomas Brand fragt die Ratsmitglieder, ob alle das Wohl für Wiedensahl im Auge haben. 

Herr Davar hat auf eigenes Risiko die Comic-Ausstellung im Markant-Markt umgesetzt. 

Herr Brand hält es für richtig, dass die Gemeinde Geld dazu gibt. 

 Herr Becker findet es nicht in Ordnung, dass die Museumslandschaft die Ausstellung 

nicht in einem der Museen ausrichtet. 

 

 

Ende der Ratssitzung um 21:30 Uhr. 

 

Wiedensahl, 15.09.2016 

 

Anneliese Albrecht 
Protokollführerin 


